

Según The Telegraph, Santos y Timochenko podrían ser candidatos al Nobel de Paz

Este viernes se conocerá el ganador o ganadores del Premio Nobel de Paz y son varios los candidatos que se encuentran en el listado a obtener el galardón.

Según el diario británico, The Telegraph describe a quienes en su opinión serían los más opcionados a ganar.

La Canciller Alemana, Ángela Merkel es la favorita dentro de su listado por su decisión de admitir al menos 800 mil refugiados en Alemania, un movimiento que los partidarios dicen que muestra una ventaja moral en la crisis.

Otros nominados incluyen al papa Francisco, al presidente colombiano, Juan Manuel Santos y al jefe máximo de la guerrilla de la Farc, Timochenko, según el diario por su búsqueda de la paz en un país que ha vivido en conflicto durante más de 50 años y lo innovador de las conversaciones.

El presidente Santos y Timochenko tienen el 3 por ciento, mientras que el papa obtiene el 26%.

Cualquiera que sea el resultado, sin embargo, probablemente sea controversial.

“Una victoria de la señora Merkel, por ejemplo, podría enfadar a los que dicen que su política de refugiados es simplemente hacer la crisis migratoria peor. Una victoria para Novaya Gazeta es poco probable que vaya bien con el Kremlin, mientras que un triunfo para Francisco será enojar a los que se oponen a sus puntos de vista sobre control de la natalidad”, destaca el Telegraph.

<http://www.rcnradio.com/internacional/segun-the-telegraph-santos-y-timochenko-podrian-ser-candidatos-al-nobel-de-paz/>